

Grupo de Puebla respalda candidatura de Arauz y Correa para elecciones ecuatorianas



Buenos Aires, 20 ago (RHC) El Grupo de Puebla recibió hoy con beneplácito la reciente propuesta de candidatura a la presidencia de Ecuador de dos de sus miembros, el exministro Andrés Arauz y el expresidente Rafael Correa.

La noticia fue celebrada dentro de la alianza, fundada por destacados líderes progresistas de la región, que precisamente el lunes último anunció la incorporación de Arauz al foro, del cual forman parte varios exmandatarios, excancilleres, exministros, parlamentarios y personalidades políticas de 14 países.

'Arauz tiene un amplio conocimiento de la realidad fiscal y económica del país, una respetable preparación académica y es uno de los gestores del profundo proyecto de cambio adelantado en el Ecuador por el expresidente Correa quien, honrando su permanente confianza en las nuevas generaciones ecuatorianas, aceptó acompañarlo en fórmula como vicepresidente', subrayó el Grupo.

La alianza llamó una vez más a las autoridades del poder ejecutivo y judicial de Ecuador a no entorpecer la libre expresión del pueblo sobre las distintas alternativas que estarán en contienda en los próximos

comicios presidenciales, previstos para febrero del año entrante.

Al dar la bienvenida esta semana al exministro de cultura y exdirector del Banco Central de Ecuador (2009-2011), el Grupo de Puebla destacó cómo su incorporación fortalece su relación con el progresismo en dicho país y engrosa la lista de más de 45 liderazgos políticos de naciones diferentes que se agrupan en este foro iberoamericano.

El exministro es licenciado en Economía y Matemáticas por la Universidad de Michigan, especialista en Economía Pública, además cuenta con una Maestría en Economía del Desarrollo por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales y es doctor de Economía Financiera en la Universidad Nacional Autónoma de México, resaltó la alianza.

En días recientes el Grupo de Puebla creó un Observatorio Electoral para los venideros comicios que se desarrollarán en Bolivia, Chile y también en Ecuador.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232111-grupo-de-puebla-respalda-candidatura-de-arauz-y-correa-para-elecciones-ecuatorianas>



Radio Habana Cuba